

## PETRO-LUBRICANTS

PARTNERSCHAFT MIT UGS  
UND CAREX

**A**m Autosalon Genf war Petro-Lubricants zwar nicht mit einem eigenen Stand, aber als Partner der Union der freien Fahrzeugteile-Grosshändler (UGS) und auf dem Stand von Carex präsent.

Die Partnerschaft zwischen Rowe, die in der Schweiz von Petro-Lubricants vertreten wird und UGS besteht seit 2013. «Wir

haben seither auch schon einige UGS-Mitglieder beliefert», erklärt **Marco Spadaro**, Geschäftsführer von Petro-Lubricants. Ebenfalls im zweiten Jahr arbeitet der Schmierstoffanbieter bereits mit Carex zusammen. «Wir haben in beiden Fällen auf den richtigen Partner gesetzt», so Spadaro. (ml) ■

[www.petro-lubricants.ch](http://www.petro-lubricants.ch)



Marco Spadaro, Silvan Flüeli und David Stauffacher (v.l.)